

Piste 03:06 à 04:19

So, jetzt aber zu unserem ersten Thema: Mobiltelefon-Tarife.

Ja, ein Mobiltelefon – viele sagen auch Handy dazu – haben hier in Deutschland schon die meisten Jugendlichen.

Handys sind ja auch praktisch, in so vielen Situationen:

- Der Bus hat Verspätung, und du kommst zu spät nach Hause? Kein Problem, du kannst ja schnell deine Eltern anrufen.
- Du machst gerade im Zug auf dem Weg nach Hause die Hausaufgaben in Physik und findest sie furchtbar schwer? Kein Problem, du kannst ja schnell deinen Freund anrufen.
- Du hast den genauen Treffpunkt für die Radtour vergessen und stehst jetzt ganz allein da? Kein Problem, du kannst ja schnell jemanden anrufen und nach dem Treffpunkt fragen.

Mit dem Handy ist also alles kein Problem? Leider gibt es aber doch ein Problem: die Kosten! Mit dem Handy zu telefonieren ist nämlich sehr teuer. Viele Jugendliche haben sehr hohe Handyrechnungen, und manche haben deshalb sogar schon richtig Schulden.

Jetzt wollen manche Politiker spezielle, billige Handytarife für Jugendliche, damit die Jugendlichen nicht mehr so viele Probleme mit ihren hohen Rechnungen haben. Die Telefongesellschaften sind natürlich dagegen – sie wollen viel Geld verdienen.

Deshalb gibt es jetzt in Deutschland viele Diskussionen über dieses Thema.

Was meinst du dazu? Schreib uns deine Erfahrungen zum Thema „Handy“ an: [redaktion@radiojungesberlin.de](mailto:redaktion@radiojungesberlin.de) – und du kannst eine Telefonkarte im Wert von 30 Euro gewinnen!